
Hallo Ihr Lieben! 

Allen Gruß und Segen! 

Ja, so sind wir Menschen, und zugleich doch anders: fürsorglich – auch das ist Realität 

unter uns Menschen. 

In uns ist das Eine sowohl wie das Andere, das „Ja“ und das „Nein“, wie Paulus es 

formuliert; anders aber ist es bei Gott, wie wir es in dem Menschen Jesus aus Nazareth 

erfahren haben:  

Jesus ist nicht „Ja“ und Nein zugleich; in ihm ist das „Ja“ verwirklicht.“ 

Wenn ich das annehmen, glauben kann: welches Vertrauen und welche Zuversicht kann 

dann entstehen, welchen Halt kann ich daraus gewinnen! 

Ja, bei all unserer Schwäche und Armseligkeit sind wir angenommen, ist uns der Geist, 

die Kraft und Lebendigkeit Gottes gegeben, di um uns her Positives, Leben entstehen 

lassen kann. 

Aus „Kirche In“ / 07. /2019 

 

Allen einen gesegneten Sonntag und eine gelungene Woche. 

 

Liebe herzliche Grüße 

Ihr und Euer 

Erich Elpers 


